

# Issoire → Arrondissement

## ■ CHAMPEIX

### Une équipe de plus pour les pongistes



**REPRISE.** L'équipe du tennis de table attend des joueurs supplémentaires pour venir renforcer l'effectif.

La reprise des entraînements de la section tennis de table de l'Amicale laïque de Champeix s'est effectuée dans la bonne humeur mais avec sérieux.

Une légère augmentation des effectifs a permis l'engagement d'une troisième équipe en championnat départemental. Quelques

joueurs supplémentaires seraient les bienvenus... Les entraînements ou rencontres se déroulent au gymnase de Champeix, les vendredis à partir de 20 h 30. ■

**Pratique.** Renseignements auprès de Cédric Cernuta au 06.98.46.61.50 ou sur place pendant les entraînements.

## ■ ANTOINGT

### Première réussite pour « Âmes Azones »



**MUSICIENS.** L'ensemble « Âmes Azones » sur scène.

Pour la toute première organisation du groupe local « Âmes Azones » que préside Patricia Planche, le concert donné à la salle polyvalente a connu une belle affluence (près de 80 personnes) et un franc succès.

Avec une chanteuse, deux guitaristes, la batterie et les trois instruments (cabrette, accordéon et flûte) joués par Patricia, « Âmes Azones » a assuré avec beaucoup de naturel et de simplicité la première partie de soirée. Proposant musique trad' (valse, ballades irlandaises, ma-

zurkas...) et variétés, le groupe a montré une belle maîtrise instrumentale et un rythme qui a mis le public dans l'ambiance avant d'accueillir « P.J. Blues ».

Pour l'anecdote, ce groupe riomois est né entre professeurs du lycée Pierre-Joël-Bonté à l'occasion d'une plaisanterie de fin d'année scolaire ! Pour se constituer finalement en groupe de cinq musiciens et chanteur prenant visiblement grand plaisir à jouer et partager des reprises blues, pop, rock et reggae. ■

## ■ À NOTER

**SAINT-FLORET. Les bénévoles peaufinent les derniers préparatifs de la foire.** Vendredi dernier, une vingtaine de bénévoles se sont réunis au Point accueil touristique, pour parfaire l'organisation de la foire d'automne de Saint-Floret qui aura lieu dimanche 13 octobre.

Plusieurs animations seront proposées dans le village : une brocante, un vide-greniers, des stands de produits du terroir, d'artisanat d'art et de livres.

Une buvette sera également installée sur la place du Marronnier et un repas sera servi à la salle des fêtes avec un menu proposé à 15 € (réservations au 06.48.80.99.46 ou 09.86.58.52.44).

Les bénévoles distribueront des affiches et des flyers du programme de la foire quelques jours avant les festivités. ■

## ■ SAINT-GERMAIN-LEMBRON

### Finie la coupe, place au championnat

Pour le troisième tour de la Coupe de France de football, Saint-Germain-Lembron recevait Arpajon, une équipe de la même poule, aux ambitions affirmées avec un recrutement florissant.

En première mi-temps, la supériorité technique des visiteurs s'affichait, mais les locaux avaient les meilleures occasions d'ouvrir la marque par les jeunes Tom Lefort et Fabien Massardier, à peine 20 ans tous les deux. Le manque de lucidité ne permettait qu'un score de parité logique à la pause.

Le début de seconde période s'avérait plus compliqué. Une frappe des visiteurs prenait notamment le chemin de la lucarne et offrait à Damien Chaput la possibilité de s'illustrer. Le jeu se rééquilibrait et le score restait vierge à la fin du temps réglementaire.



**ÉQUIPE 2.** Elle a gagné ses 2 premiers matchs de championnat.

Le début de prolongation sera fatal à l'équipe locale. D'abord sur un corner rentrant où elle se montrait trop passive, puis sur le deuxième but où un joueur adverse mystifiait le côté droit saint-germinois.

Enfin, pour le nouvel entraîneur, Sébastien Manhiot, « le troisième but sera anecdotique mais à éviter lors des prochaines sorties ».

Après cette élimination en Coupe (0-3), place maintenant au championnat samedi prochain à 19 heures, avec la réception d'Enval. Encore un gros morceau, mais il faudra ouvrir le compteur point pour bien lancer le championnat.

#### L'équipe 2 en forme

En championnat, l'équipe 2 de l'ESSG a gagné 3-0 face à La Combelle 2, grâ-

ce à deux buts de Jean-Philippe Moriceau et un de Gilles Darson (photo). Cette « équipe jeune et motivée qui travaille beaucoup et ne lâche rien », selon les mots de son entraîneur Gilles Bravard, a remporté ses deux premiers matchs de championnat.

#### Autres résultats

L'ESSG 3 s'impose 7-0 sur le terrain de La Combelle 3. Les féminines de Saint-Germain battent Lezoux 3-0 sur forfait. L'équipe U15 va battre Vallée de Veyre 2, 1-0. Les U13 dominent leurs homologues de Durolle Foot, 3-2. Les U10/U11 ont quant à eux participé à une journée d'accueil à Tallende. La saison est donc lancée pour ce groupe de 30 enfants qui se déplaceront tout au long de l'année sur différents terrains de la région. ■

## ■ SAINT-CIRGUES-SUR-COUZE

### L'heure du grand nettoyage au château



**ASSOCIATION.** Dernièrement, les membres de l'association la sauvegarde du château de Saint-Cirgues, toujours très impliqués, se sont retrouvés pour un grand nettoyage en vue de la Journée du patrimoine du 21 septembre. Un repas moules-frites sera proposé (adulte 15 € ; -12 ans 8 €).

Réservations au 04.73.71.12.49 ; 07.88.20.97.38 ou mairie.stcirgues@orange.fr ■

## ■ MONTAIGUT-LE-BLANC

### Les rugbymen lancent bien la saison

Ce dimanche, c'était la reprise du championnat pour les clubs amateurs. Le RCMB recevait le promu Romagnat pour débiter sa saison.

En réserve, pour leur premier match à 10, les joueurs ont pris du plaisir et ont signé une belle victoire 42 à 19 avec de belles choses proposées.

Pour l'équipe une, les choses ont été un peu plus compliquées, les joueurs ayant du mal à entrer dans le match. Malgré cela, ils viraient tout de même en tête à la mi-temps (10 à 6) grâce à un essai de Maxime Mathieu, une pénalité et une transformation de Guillaume Clément.



**ÉQUIPE 1.** En s'imposant 22 à 6, les joueurs du RCMB ont assuré l'essentiel.

Après la pause les locaux poussaient les Romagnatois à la faute et obtenaient un essai de pénalité 17 à 6.

Les visiteurs ne lâchaient

rien mais le dernier mot revenait à Maxence André Poyaud qui, en aplatisant le dernier essai de la partie, scellait le score 22 à 6. Même si tout n'a pas été

parfait, avec ces deux victoires, les joueurs ont assuré l'essentiel pour bien attaquer le championnat.

Dimanche prochain, déplacement à Blanzat. ■